

El año en que triunfó el 'selfi'

Fundéu elige el neologismo como palabra clave **PÁGINA 40**



El Barça no podrá fichar hasta 2016

El TAS sanciona al club por contratar menores **PÁGINAS 47 Y 48**



Turismo, servicios e industria impulsarán la creación de empleo durante el 2015, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360



La fiscalía investiga sueldos irregulares en Caja Madrid

Economía lleva a la justicia un informe sobre 15 millones de pagos anómalos a directivos en la era Blesa

Í. DE BARRÓN/J. M. ROMERO
Madrid

Los máximos ejecutivos de Caja Madrid en la última etapa de Miguel Blesa como presidente (2007-2010) cobraron casi 15 millones más de lo que les correspondía, según un estudio forense

sobre retribuciones encargado por el Fondo de Reestructuración Bancaria (FROB) a la consultora Price Waterhouse Coopers. Este organismo acordó ayer enviar al fiscal el informe, en el que se precisa que las supuestas irregularidades supusieron un "perjuicio estimado" de 14,8 millones.

Los autores del estudio subrayan que el 80% de los pagos excesivos detectados corresponden a cinco de los 12 miembros de la alta dirección de la caja: Miguel Blesa (presidente), Matías Amat (director de negocio), Ildefonso Sánchez Barcoj (director financiero), Enrique de la Torre (secretario del consejo) y Ricardo Morado Iglesias (director general). Los cinco directivos figuran, además, entre los que más gastaron con las tarjetas opacas de la entidad. El informe subraya que se aprobaron retribuciones por encima de las legales en sueldos (tanto en la parte fija como variable), fondos de pensiones e indemnizaciones. Estas últimas, además, se calcularon sobre las cantidades cobradas de manera irregular. **PÁGINA 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Condena a dos menores por un ciberacoso que acabó en suicidio

PATRICIA GOSÁLVEZ, Madrid

Dos adolescentes han sido condenadas a cuatro meses de tareas socioeducativas por acosar a una compañera de clase, de 14 años, que se suicidó tirándose de un acantilado en Gijón en 2013. Las menores han admitido los hechos. Los insultos eran diarios y sucedían en las redes sociales. **PÁGINA 36**

Guía de los beneficios fiscales que ofrece el año electoral

PÁGINAS 24 Y 25

EL PAÍS: 24 horas de noticias en la edición digital

EL PAÍS no se publica mañana, 1 de enero. El periódico volverá a los quioscos el viernes día 2. Elpais.com ofrece información las 24 horas. Todas las ediciones del periódico están disponibles en la aplicación Kiosko y Más.



LOCALIZADOS LOS RESTOS DEL AVIÓN DESAPARECIDO. Los equipos de rescate encontraron ayer en las costas de Indonesia, tras dos días de búsqueda, restos del avión de AirAsia extraviado en el Índico con 162 ocupantes. La imagen muestra el rescate de uno de los tres cuerpos localizados en la zona. /EFE **PÁGINA 5**

La campaña griega arranca con la amenaza de la salida de la UE

Syriza se queja de un frente común del miedo en su contra

La campaña para las elecciones anticipadas griegas, que se celebrarán el 25 de enero, tras la incapacidad del Parlamento de elegir a un nuevo presidente, arrancó ayer con la amenaza de una posible salida de la Unión Europea si el favorito en las encuestas, el partido de izquierda Syriza, gana con

un programa que incluye el impago de parte de la deuda y el final de la política de austeridad impuesta por el Gobierno alemán y el FMI como condición de los rescates de 2010 y 2012. "Lo que está en juego en estas elecciones es la permanencia de Grecia en Europa, por eso hemos de votar con

responsabilidad", dijo ayer el primer ministro en funciones, el conservador Andonis Samarás. El líder de Syriza, Alexis Tsipras, denunció en un mitin multitudinario en Atenas que ahora se dirán "mentiras terribles" sobre su partido, porque "esta va a ser la campaña del miedo". **PÁGINAS 2 Y 3**

68 homicidios al día desangran Venezuela

El año acaba con un récord de muertes violentas, según los grupos humanitarios

EWALD SCHARFENBERG, Caracas

Venezuela cerrará el año como el segundo país del mundo con más homicidios, 24.980 asesinatos en 2014, lo que supone un aumento del 4% respecto al año pasado y una tasa de 82 asesinatos por 100.000 habitantes, solo por detrás de Hondu-

ras. La cifra es una estimación, basada en proyecciones matemáticas, elaborada por la ONG Observatorio Venezolano de la Violencia. El Gobierno prohíbe desde 2004 a las fuerzas policiales y a otros organismos del Estado difundir estadísticas sobre muertes violentas y criminalidad. **PÁGINA 6**